

Paroisse Sainte-Félicité

Rénovation



L'église, construite en 1891, continue de jouer un rôle capital dans le développement de la communauté. À plusieurs reprises, des travaux de réparations ont maintenu l'église dans des conditions optimales; cependant elle aurait besoin d'une restauration majeure.



Craques dans les poutres qui supportent les cloches



État de la toiture du transept nord

En laissant dégrader la situation, des parties de l'église risquent de s'effondrer, et la paroisse pourrait être obligée de fermer l'église, ce qui pourrait entraîner la dissolution de la paroisse. Une étude sur l'état de l'église indique que la maçonnerie du clocher principal et du petit clocher est en piètre état, étant donné les joints détériorés et les pierres fendues et endommagées qui nécessitent une réparation immédiate. De plus, les pièces de bois qui supportent les cloches doivent être réparées ou changées. Enfin, des bardeaux d'asphalte doivent être remplacés sur certaines parties de la toiture.

Les coûts de ces travaux sont de l'ordre de 200 000 \$.

Le 15 avril 2019, la paroisse a lancé une collecte de fonds auprès des membres de la communauté, des entreprises et des organismes locaux. Étant une petite communauté, nous sommes conscients qu'avec les meilleures intentions nous ne pourrions atteindre notre but sans faire appel à tous les résidents de Clarence Creek. C'est pourquoi la communauté vous demande d'appuyer notre projet en contribuant financièrement à la restauration.

Pour toutes informations supplémentaires, veuillez communiquer avec Robert Lizotte, Président du Conseil des finances, au 613-614-0416 ou par courriel robert@inspectionlizotte.ca.

Soyez assurés que votre contribution – peu importe le montant – sera un apport important dans la vie de la communauté et appuiera grandement les efforts de ses membres. En vous remerciant d'avance de votre contribution.

Merci de votre générosité!

COMMENT CONTRIBUER

Je désire faire un don comme suit :

- Don unique** de : _____ \$
- Don annuel** de : _____ \$, pour :
- 1 an 2 ans 3 ans
- 4 ans 5 ans
- Montant total : _____ \$
- Don mensuel** de : _____ \$, pour :
- 1 an 2 ans 3 ans
- 4 ans 5 ans
- Montant total : _____ \$

Mode de paiement :

- Chèque ou chèques postdatés
(au nom de la **Paroisse Ste-Félicité**)
- Comptant
- Virement *Interac*
Courriel: paroissestefelicite@bellnet.ca
- Paiement préautorisé (mensuel ou annuel) *
- Chèque « ANNULÉ » ci-joint
- * Un formulaire d'adhésion transmis ultérieurement par la paroisse Ste-Félicité devra également être fourni pour ce mode de paiement.

Vous pouvez remettre le formulaire dûment rempli et votre contribution :

- En les déposant dans la quête à la messe
- En les envoyant par la poste à la **Paroisse Ste-Félicité, 1646, rue Landry, C.P. 99, Clarence Creek, Ontario K0A 1N0**
- En les apportant au bureau paroissial au **1646, rue Landry, Clarence Creek**, entre 9 h 30 et 11 h 30 du lundi au jeudi
- En les remettant au bénévole qui se présentera à votre résidence durant les semaines à venir

Nom : _____

Adresse : _____

Tél./Cellulaire : _____

Courriel : _____

Date : _____

Je désire recevoir un reçu pour fins d'impôt.

Numéro d'enregistrement : 12896 7353 RR 0115

Note : Les dons de bienfaisance permettent de réduire l'impôt à payer jusqu'à concurrence de **40,16 %** du montant donné, selon votre situation fiscale. Ainsi, un don de 1 000 \$ vous coûterait 598,40 \$.

Sainte-Félicité Parish Renovation



Since its construction in 1891, throughout the years, and to this day, the church has played an important role in the lives of the members of our community. The church has been repaired several times; however, now significant restoration work is required to maintain the structure and reduce the possibility of further deterioration.



Large crack under tower window



Split in the small bell tower

Without these repairs, portions of the church are at risk of collapsing and the church may need to be closed. The survival of the parish would then be uncertain. For instance, the stone walls of the two tower structures at the front of the Church were observed to be in very poor condition, with deteriorated joints, cracks and damaged/cracked stone masonry units that should be repaired and/or repointed very soon. In the Bell tower, the wood support for the Church bells was observed to be cracked and deteriorated and thus has to be remediated or replaced. In addition, shingles have to be replaced on different areas of the roof.

These major repairs are estimated to cost over \$200,000.

On April 15, 2019, we have started a fundraising campaign to collect donations from the parishioners, local businesses and non-profit associations. However, soliciting only the parishioners, local businesses and associations, even with their utmost goodwill, may not be sufficient to raise the necessary funds to complete the required repairs in a timely manner.

We, on behalf of the Parish, are thus asking all the residents of Clarence Creek to make a donation to help us realize our restoration project so that we can keep this beautiful historical building. Would you be willing to contribute an amount to help us accomplish our goal?

If you have questions about our restoration project, please feel free to reach out to Robert Lizotte, President of the Finance Committee, at 613-614-0416 or at robert@inspectionlizotte.ca.

Thanking you in advance for your contribution. Please know that your donation to Ste-Félicité Parish will make a difference and have an impact. With your generous support, you will be a very important part of our efforts.

Thank you for your generosity!

HOW TO CONTRIBUTE

I would like to give as follows:

- One-Time Donation:** \$ _____
- Annual Donation:** \$ _____, for:
- 1 year 2 years 3 years
 4 years 5 years
- Total amount: \$ _____
- Monthly Donation:** \$ _____, for:
- 1 year 2 years 3 years
 4 years 5 years
- Total amount: \$ _____

Payment Method:

- Cheque or postdated cheques
(Payable to **Sainte-Félicité Parish**)
- Cash
- Interac* e-Transfer
Email: paroissestefelicite@bellnet.ca
- Pre-authorized debit (PAD) (monthly or annually) *
- My cheque marked VOID is included.
- * A PAD agreement sent subsequently by the Sainte-Félicité Parish will also have to be completed for this payment option.

Please return this completed form with your donation:

- a) By dropping them in the collection basket at the Sunday mass
- b) By mailing them to **Ste-Félicité Parish, 1646 Landry St., P. O. Box 99, Clarence Creek, Ontario K0A 1N0**
- c) By remitting them at the Parish office at **1646 Landry St., Clarence Creek**, between 9:30 a.m. to 11:30 a.m., Monday to Thursday
- d) By remitting them to the volunteer who will visit you at home in the following weeks

Name: _____

Address: _____

Tel./Cell: _____

Email: _____

Date: _____

I would like an income tax receipt.

Charitable Registration No.: 12896 7353 RR 0115

Note: Charitable donations can provide you with a tax reduction of up to **40.16%** of the amount given, depending on your tax situation. A donation of \$1,000 would thus cost you \$598.40.